

Amurrio, 21 de febrero de 2007

De acuerdo con lo establecido en el artículo 82 de la Ley de Mercado de Valores, pongo en su conocimiento, como “Hecho Relevante” u “Otras Comunicaciones” información sobre el Plan de Inversiones del Grupo Tubos Reunidos del ejercicio 2007.

EL GRUPO TUBOS REUNIDOS APRUEBA INVERSIONES POR VALOR DE 30 MILLONES DE EUROS

Más del 80 por ciento tienen como destino el negocio principal de tubos de acero sin soldadura.

21 de Febrero de 2007 - El Grupo Tubos Reunidos ha aprobado un plan de inversiones para el ejercicio 2007 por un importe global de 30 millones de euros, de los cuales 24,3 millones corresponden al negocio principal de tubos de acero sin soldadura.

Dentro de este, y de acuerdo con el Plan Estratégico del Grupo 2005-2008, el 45 por ciento se va a destinar a la especialización en productos de alto valor añadido, mejoras de calidad y productividad, y medidas encaminadas a la reducción de costes. En materia de medio ambiente y prevención se invertirá otro 25 por ciento, y el resto irá destinado a mejoras en algunas instalaciones esenciales del proceso productivo.

En lo que respecta al resto de negocios del Grupo, el fabricante de componentes de automoción Inauxa realizará inversiones por valor de 2,3 millones de euros; el Grupo Almesa (sector de distribución) 1,9 millones y el fabricante de contenedores y depósitos de polietileno TR-Lentz, 0,6 millones.

Actuaciones en Tubos Reunidos y Productos Tubulares

La inversión más elevada, 4,2 millones de euros, irá encaminada a la modernización del horno eléctrico de fusión de la acería, que cambiará totalmente su parte mecánica. Esta medida permitirá una mejora de productividad superior al 10 por ciento, así como la incorporación de los últimos avances tecnológicos en la fase de fusión. Su justificación estratégica es la calidad del suministro de los aceros especiales a la fábrica de tubos, la optimización de los costes energéticos y la preparación para necesidades futuras de mayor capacidad.

Del mismo modo, Tubos Reunidos destinará un importante esfuerzo inversor a la mejora del proceso de acabado de tubos en caliente (enderezado, lacado, biselado, sierras, etc.), al objeto de poder atender la mayor productividad y el aumento de productos especiales, evitando así cuellos de botella.

Un aspecto prioritario para Tubos Reunidos de acuerdo con su Plan Estratégico es el desarrollo de nuevos productos, con un componente relevante de I+D y en el que participan centros tecnológicos de reconocido prestigio. En este sentido, hay que destacar el proyecto para el tratamiento de barras en los fosos de la acería; la definición de las curvas óptimas de calentamiento de los aceros especiales, el proyecto de optimización del proceso de laminación con aceros aleados y el diseño de una instalación para realizar ensayos de alta resistencia al colapso, que permita agilizar la capacidad de respuesta en la fabricación de tubos para petróleo en condiciones de alta exigencia.

Por otro lado, y en materia medioambiental y de prevención, está previsto aumentar en un 50 por ciento la capacidad de la depuradora de humos de la acería de Amurrio (2º fase) y clausurar la escombrera en desuso existente. Estas dos actuaciones supondrán en su conjunto un desembolso de 4,4 millones de euros.

En lo que hace referencia a Productos Tubulares, las inversiones en la planta de Galindo incluyen el montaje de una nueva línea para el corte de tubo grueso, la adecuación del área de pintado y horno de secado, una nueva zona para inspecciones oficiales y el diseño de una nueva línea para temple en agua de tubos aleados.

Así mismo, y en materia medioambiental, Productos Tubulares va a configurar una nueva línea en su acería para la manipulación de escorias y potenciar la captación de humos; y en la fábrica de tubos va a ampliar la ventilación y evacuación de calor y humos del área de la perforadora, trenes y enfriaderos.

Inversiones en otros negocios del Grupo

Dentro del negocio de automoción, las inversiones de Inauxa se centrarán fundamentalmente en los “links de suspensión”, en conceptos de calidad y nuevos productos (sistema de verificación de rótulas, equipo de detección de grietas, nueva línea de montaje, etc.). Por lo que respecta al sector de contenedores y depósitos de polietileno, TR Lentz destinará su esfuerzo inversor a aspectos relacionados con la seguridad y prevención, mejora de la productividad y el desarrollo de nuevos productos (moldes y línea de automatización de fosas y cisternas, etc.). Por último, en el área de distribución el presupuesto del Grupo Almesa contempla actuaciones de mejora en los inmuebles de varias de sus unidades.

Atentamente,

Jorge Gabiola